



Jugendparlament

Tagesordnung Punkt 2 der virtuellen Sitzung am 18. Januar 2022

Vorstellung der Wiesbadener Nachtbürgermeister

Protokollnotiz Nr. 0003

Die neuen Wiesbadener Nachtbürgermeister, Pascal Rück und Daniel Redin, stellen sich dem Jugendparlament vor.

Es folgt ein konstruktiver Austausch zwischen den Jugendparlamentariern und den Nachtbürgermeistern darüber, wo Jugendliche aktuell Probleme im Wiesbadener Nachtleben sehen und welche Anregungen sie den Ehrenamtlern gerne mitgeben möchten.

(Hinweis: Durch den Beschluss des Jugendparlaments Nr. 0007 am 24.01.2022 formal zur Kenntnis genommen.)

Wiesbaden, .01.2022

Said
Vorsitzender